

MINUTA DEL H. CLAUSTRO DE MAESTROS

Siendo las 17:17 horas del día 08 de Febrero de 2018 da inicio la sesión ordinaria del H. Claustro de Maestros de la Facultad de Ciencias Agrotecnológicas de la UACH, siendo recinto el Poliforo de esta Facultad y presidido por el Dr. Damian Aarón Porrás Flores, Director.

BIENVENIDA Y PRESENTACION

El Director de la Facultad Dr. Damian Aaron Porrás Flores da la bienvenida al pleno y agradece de antemano la asistencia de los presentes.

LECTURA DE LA CONVOCATORIA

El Director de la Facultad Dr. Damian Aaron Porrás Flores solicita al Secretario de Actas M.C. Ricardo Aarón González Aldana dar lectura a la convocatoria emitida el día 06 de Febrero de 2018, acto seguido se procede a dar lectura de dicha convocatoria de la sesión ordinaria del H. Claustro de Maestros. Solicita al pleno emitir su aprobación siendo ratificada por UNANIMIDAD.

CONFIRMACION DEL QUORUM LEGAL

El Director de la Facultad Dr. Damian Aaron Porrás Flores da a conocer que en el pleno se encuentra presente el 72% de los catedráticos de esta Facultad, lo que representa quórum legal, por lo que los acuerdos a que se tomen tienen validez legal.

LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR

El Director de la Facultad Dr. Damian Aaron Porrás Flores solicita al Secretario de Actas M.C. Ricardo Aarón González Aldana dar lectura a la acta de la sesión anterior realizada el día 24 de Agosto de 2017, acto seguido se procede a dar lectura al acta de la sesión anterior. Solicita al pleno emitir su aprobación, siendo ratificada por UNANIMIDAD.

ELECCION DE CONSEJEROS UNIVERSITARIO Y TECNICOS

El Presidente del H. Claustro de Maestros procede a dar la explicación sobre el proceso que se llevará a cabo, siendo este por propuestas voluntarias y abiertas, acto seguido invita a los presentes a llevar a cabo sus propuestas.

ELECCIÓN DE CONSEJEROS TÉCNICOS:

Toma la palabra el Maestro Arwell Nathan Leyva Chavez y propone para el programa educativo de Ing. en Desarrollo Territorial al C. Dr. Cesar Arturo Berzoza Gaytan como titular y a la maestra Rhonda Lynn Wooten como suplente.

Enseguida la Dra. Damaris L. Ojeda Barrios propone para Posgrado al Dr. Rafael Ángel Parra Quezada como suplente y a la Dra. Ofelia Adriana Hernández Rodríguez como titular.

Acto seguido el Maestro Aarón Milburn Díaz propone para Ing. en Gestión de la Innovación Tecnológica y Lic. en Administración Agrotecnológica al Maestro Alberto Carlos Anchondo Paredes como titular y a la maestra Anabel Ortega Rodríguez como suplente.

Por último, la Dra. Rosa María Yáñez Muñoz propone al Maestro Jared Hernández Huerta como titular y a la Dra. Nuvia Orduño Cruz como suplente para la carrera de Ing. Horticultor.

ELECCIÓN DE CONSEJEROS UNIVERSITARIOS:

Toma la palabra el Dr. Juan Manuel Soto Parra para proponer como consejeros universitarios a la Maestra Elizabeth Villalobos como titular y suplente al Maestro Aarón Milburn Díaz.

El Presidente del H. Claustro de Maestros pregunta al pleno si existen más propuestas sin obtener alguna mas, enseguida, somete a aprobación las propuestas realizadas por los docentes mencionados para consejeros universitarios y técnicos, resultando aprobadas por UNANIMIDAD

INFORMES DE DIRECCION Y SECRETARIAS

Maestro Adalberto Ortega Ortega (Campus Cuauhtémoc)

- Da aviso de la pavimentación de la entrada al campus Cuauhtémoc la cual contara con dos accesos principales.
- Comenta que se ofrecerán cursos de capacitación de evaluación de proyectos para productores y exalumnos.

Maestro Ricardo Aarón González Aldana (Secretaria Académica)

- Atender el oficio anexo a la carga académica respecto a exámenes parciales, salidas de prácticas e informe de actividades,
- Solo se atenderán las salidas de prácticas solicitadas hasta el día 19 de Febrero.

Maestra Janeth Margarita Fuentes Tellez (Secretaria de Planeación)

- Da la bienvenida al Maestro Juan M. Cordero al departamento de planeación
- Comenta la estructuración de la página oficial de la facultad e invita a visitarla
- Pide el apoyo a los maestros para el Programa de Gestión de datos de manera institucional
- Agradece a la maestra Anabel Ortega, a la Dra. Silvia García y al maestro Arwell Leyva su apoyo en la acreditación COMEAA
- Comenta que se ha cumplido con la totalidad de las solicitudes de reactivos y material de laboratorio y pide el apoyo a los maestros para apegarse a los lineamientos establecidos para la elaboración de artículos científicos.

Maestra Hazel Eugenia Hoffmann Esteves (Secretaria de Extensión y Difusión Cultural)

- En el área de deportes agradece al Maestro Rolando por el torneo de convivencia de Vóley ball
- Pide el apoyo a los maestros para que sus alumnos realicen la encuesta para maestros en formato nuevo.
- Solicita el apoyo de los maestros para el programa de radio en el cual se agradece su participación activa, así como en la promoción de las carreras.
- Pide el apoyo a los maestros para la elaboración de un libro de egresados
- En el área de vinculación y bolsa de trabajo menciona la existencia de catálogos de empresas y productores e invita a los maestros a ampliar esa información con los contactos que tengan cada uno de ellos.
- En el área de servicio social da la bienvenida al Maestro José Ma. Aguirre al departamento de extensión y da aviso de la reunión de servicio social la cual se realizara el día martes 13 de Febrero las 10:00 am en el salón 401.

- Informa que los alumnos que reciban cualquier tipo de beca deberán cumplir con 40 horas como mínimo de servicio social, de lo contrario no podrán seguir contando con la beca.
- Invita a los maestros al congreso orgánico que será celebrado en Cd. Guerrero, Chih. el día 4,5 y 6 de abril, en donde la facultad participara con ponencias.
- La semana FACIATEC se efectuara los días 16 y 17 de mayo, el programa aun esta en elaboración.
- La Facultad será cede para la promoción a los alumnos de preparatoria, en donde se realizaran recorridos y platicas para los aspirantes, este evento se realizara el día 17 de abril en campus Chihuahua y el 24 de abril en Campus Cuauhtémoc.
- El Foro de Protocolos y la muestra emprendedor será en Cd. Cuauhtémoc
- La Graduación de la generación Agosto-Diciembre 2017 será en el auditorio municipal.

Maestro Ramón Saúl Lujan Aguirre (Secretaria de Investigación y Posgrado)

- Comenta que en posgrado recibieron 3 alumnos de nuevo ingreso
- La maestría cuenta con una alta tasa de titulación, en los años 2015 al 2017, las generaciones están al 100% titulada.
- Se cuenta con una planta de 23 maestros.
- El rediseño del posgrado se encuentra en consejo universitario, el cual se ha desarrollado desde el 2013.
- Se conto con la presencia de 166 participantes en el Consejo Hortofrutícola celebrado el semestre agosto-Diciembre 2017
- La convocatoria para posgrado está a punto de publicarse, pero los lineamientos para acreditar el idioma ingles serán más estrictos.

Maestro Miguel Ángel Piñón Miramontes (Secretaria Administrativa)

- Menciona la importancia de firmar el contrato para los maestros hora clase y de checar las horas de salida y entrada de clase correctamente.
- Menciona a los maestros que harán uso del checador hasta después de que reciben el primer pago.
- Informa que la facultad es elegida, por 3° año consecutivo, por SEDESOL para el apoyo en proyectos, de 70 proyectos entregados se seleccionaron solo 32.

El Director Dr. Porrás Flores agradece a todos los Secretarios por sus informes y reconoce el esfuerzo de los maestros e informa lo siguiente:

- La bodega se reestructurara con oficinas de mantenimiento y talleres para los trabajadores.
- Se impermeabilizaran los laboratorios
- Las instalaciones del campus Cuauhtémoc serán pintadas en su totalidad
- Las canchas con las que cuenta el campus chihuahua serán remodeladas
- Se pone a la orden el Departamento de planeación para dar a conocer los lineamientos para los proyectos, ya que empieza el periodo de convocatoria para PRODEP.
- Felicita al maestro Saúl por los maestros que obtuvieron el SIN, y comenta que la facultad cuenta con 23 maestros que apoyan con clases.
- Informa que gracias a las Gestiones del Maestro Julio C. López y el Dr. Juan M. Soto Parra 3,470 árboles de manzano de 2 años, de los cuales, la mitad son Golden D. y la otra mitad Red D. serán donados por el Maestros Carlos Chávez a nuestra facultad para un experimento realizado por el Dr. Juan M. Soto Parra.
- Agradece al Maestro Sergio Flores y a la Dra. Ramona Pérez por su participación en el reportaje que fue publicado en el periódico acerca del taller de vinos de nuestra Facultad.
- Felicita al rector por la reducción de las cuotas estudiantiles y al Dr. Julio Cesar López por su apoyo para realizar el taller de robótica de agricultura de precisión, por lo cual ofrece a los maestros promocionarlo entre los alumnos y pide se comuniquen a Secretaria Académica para mayores informes.

ASUNTOS GENERALES

- El maestro Saúl Lujan comenta que La Dra. Hayde Parra la cual es SNI nivel 2 se incorporara a la carga académica de Posgrado.
- El Dr. Damián Porras comenta que a favor de la solicitud por parte del Rector se pretende abrir una extensión de nuestra Facultad en Cd. Guerrero por lo cual se realizo un estudio para presentar como opción la carrera de LAA y abrir las clases de manera presencial con un grupo de 25 a 30 alumnos en el semestre Agosto-Diciembre 2018, de igual manera para el diplomado de ingles.
- Se menciona que la facultad cumplirá 55 años de fundación por lo cual se organizaran varios festejos para hacer notar a la facultad, entre los cuales están:
 - Elaboración de un libro por lo que la maestra Hazel Hoffmann invita a los maestros a participar en la elaboración ya que se recaudaran experiencias, para lo cual se integrara un comité encargado de recopilar la información.
 - También habrá un comité encargado de organizar una memoria fotográfica y un video

- Y el tercer comité organizara 3 eventos conmemorativos (1 en chihuahua, 2 en Cuauhtémoc y el 3 en La Semilla)
- Se pretende que dichos festejos sean a mediados de año, a la par se realizaría el Congreso hortofrutícola y la muestra Emprendedor, además, se propone una escultura, la cual sería una fuente de 4m de largo por 4 m de ancho con el escudo de la facultad, la cual se instalaría en unos de los jardines, constaría de una plancha de concreto y el resto se elaboraría con material reciclado.
- El Dr. Soto Parra propone que para los festejos sean invitados los padres de familia de los egresados para poco a poco ir ampliando y dando a conocer la esencia de nuestra facultad.
- La Dra. Calderón propone que el área donde se colocara la estructura sea estudiada y analizada donde la caída de agua no afecte las instalaciones.

DESPEDIDA

El Director de la Facultad Dr. Damian Aaron Porras Flores agradece a los presentes su asistencia y participación. Da por terminada la sesión siendo las 18:40 hrs del día 08 de Febrero de 2018.

MINUTA DEL H. CLAUSTRO DE MAESTROS

Siendo las 17:17 horas del día 24 de Agosto de 2018 da inicio la sesión ordinaria del H. Claustro de Maestros de la Facultad de Ciencias Agrotecnológicas de la UACH, siendo recinto el Poliforo de esta Facultad y presidido por el Dr. Damian Aarón Porrás Flores, Director.

BIENVENIDA Y PRESENTACION

El Director de la Facultad Dr. Damian Aaron Porrás Flores da la bienvenida al pleno y agradece de antemano la asistencia de los presentes.

LECTURA DE LA CONVOCATORIA

El Director de la Facultad Dr. Damian Aaron Porrás Flores solicita al Secretario de Actas M.C. Ricardo Aarón González Aldana dar lectura a la convocatoria emitida el día 21 de Agosto de 2017, acto seguido se procede a dar lectura de dicha convocatoria de la sesión ordinaria del H. Claustro de Maestros. Solicita al pleno emitir su aprobación siendo ratificada por UNANIMIDAD.

CONFIRMACION DEL QUORUM LEGAL

El Director de la Facultad Dr. Damian Aaron Porrás Flores da a conocer que en el pleno se encuentra presente el 76% de los catedráticos de esta Facultad, lo que representa quórum legal, por lo que los acuerdos a que se tomen tienen validez legal.

ACUERDOS Y APROBACION DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR

AVISOS E INFORMES DE DIRECCION Y SECRETARÍAS

El Presidente del H. Claustro de Maestros Dr. Damian Aaron Porrás Flores da a conocer al pleno el cambio en los Secretarios de Investigación y Posgrado y Planeación; presenta a la M.C. Janeth Margarita Fuentes Téllez como nueva Secretaria de planeación y al M.C. Ramón Saúl Lujan Aguirre como Secretario de Investigación y Posgrado. Acto seguido solicita a la nueva Secretaria de Planeación presente un breve informe para el pleno sobre sus actividades: se informa sobre los recursos PFCE, mismos que deben ser invertidos a la brevedad ya que existe el riesgo de perder dichos recursos, así mismo, solicita que para futuros ejercicios del PFCE se ajusten a las fechas comprometidas para ejercer los recursos.

Enseguida la Secretaría de Extensión y Difusión Cultural, M.A. Hazel Hoffmann toma la palabra para presentar avisos e informes, comenta sobre las actividades propias del área de extensión y difusión e invita a los maestros a sumarse.

Toma la palabra el M.C. Saúl Lujan Aguirre, Secretario de Investigación y posgrado, comenta sobre la nueva modalidad de la maestría, siendo esta de tiempo parcial, además comenta que ha sido llevado con éxito el examen psicométrico para el ingreso al posgrado y que continuara realizándose. Comenta también de la próxima evaluación del CONACYT a la maestría, misma que esta por aprobarse el rediseño.

Informa al pleno sobre la constitución de tres grupos disciplinares, que en el mediano plazo se espera se conformen como cuerpos académicos consolidados. Informa también sobre las convocatorias que han sido atendidas por los investigadores de la Facultad, resultando en 29 proyectos concursados.

Por último invita a la comunidad FACIATEC al I Congreso Internacional en Ciencias Hortofrutícolas y al XVIII Foro de Investigación.

Enseguida toma la palabra el M.A. Miguel Piñón Miramontes, secretario administrativo, y se dirige al pleno para recordar lo importante del cuidado de los vehículos oficiales, la solicitud de los mismos con antelación así como los viáticos para llevar un orden financiero. Recuerda la importancia de registrar ingresos y salidas en el reloj checador para no caer en inasistencias.

Toma la palabra el M.C. Aarón González, secretario académico y comenta al pleno las fechas límites para subir calificaciones en el semestre, invita a los presidentes de academia a realizar reuniones para actualizar programas académicos. Señala las fechas en las que serán realizadas las practicas integradoras siendo del 14 al 21 de Octubre de 2017, así mismo, menciona la fecha límite para solicitar salidas a prácticas de campo y viajes de estudio. Invita a los maestros interesados en integrarse al programa emprendedor como asesores, mismo que será llevado a cabo el día 24 de octubre como parte del congreso internacional.

El Presidente del H. Claustro de Maestros toma la palabra, retoma la invitación y solicita el involucramiento de los presentes en las actividades del Congreso Internacional, también señala que no han habido practicas solicitadas que no se lleven a cabo, el 100% de las solicitudes has sido llevadas a cabo.

ASUNTOS GENERALES

El Dr. Porrás toma la palabra para agradecer al Ing. Jesús Héctor Sierra los años invertidos en esta Facultad, en la cual genero múltiples generaciones de Ing. Fruticultores, Ing. en Producción Comercialización Hortícola e Ing. Horticultor, además de su intervención en otros programas y actividades universitarias, se le hace entrega de un reconocimiento por parte de la comunidad FACIATEC.

El Ing. Sierra agradece a los presentes y los invita a realizar su quehacer profesional siempre con orgullo, llevando el nombre de FACIATEC siempre en alto.

Enseguida el Dr. Porrás invita a los presentes a tomar la palabra en el caso de que estén interesados en compartir algún asunto general a tratar:

La Dra. Arras comenta sobre la movilidad en la Facultad y reconoce el impulso de este programa en la misma.

El Dr. Cesar García comenta sobre la falta de maestros y alumnos en las platicas y conferencias ofrecidas a la comunidad FACIATEC.

La M.A.R.H. Emilia Duran agradece las aportaciones a las ayudantías y solicita apoyo para la maestra Marisela Blanco y su familia, la comunidad docente accede a la petición.

La M.A. Adriana torres solicita apoyo para el programa emprendedor y cometa que FACIATEC fue el que más apporto a nivel universitario.

DESPEDIDA

El Director de la Facultad Dr. Damian Aaron Porras Flores agradece a los presentes su asistencia y participación. Da por terminada la sesión siendo las 18:56 hrs del día 24 de Agosto de 2017.

MINUTA DEL H. CLAUSTRO DE MAESTROS

Siendo las 17:18 horas del día 30 de agosto del 2018 da inicio la sesión ordinaria del H. Claustro de Maestros de la Facultad de Ciencias Agrotecnológicas de la UACH, siendo recinto el Poliforo Cultural de esta Facultad y presidido por el Dr. Damian Aaron Porras Flores, Director.

BIENVENIDA Y PRESENTACIÓN

El director de la Facultad Dr. Damian Aaron Porras Flores da la bienvenida al pleno y agradece la asistencia de los maestros.

LECTURA DE LA CONVOCATORIA

El director de la facultad solicita al secretario de actas M.A.P. Ricardo Aarón González Aldana dar lectura a la convocatoria emitida el día 30 de agosto del 2018, acto seguido se procede a dar lectura de dicha convocatoria de la sesión ordinaria del H. Claustro de Maestros. Solicita al pleno emitir su aprobación siendo ratificada por UNANIMIDAD.

CONFIRMACION DEL QUORUM LEGAL

El Director de la Facultad Dr. Damian Aaron Porras Flores da a conocer que en el pleno se encuentra presente el 72% de los catedráticos de esta Facultad, lo que representa quórum legal, por lo que los acuerdos a que se tomen tienen validez legal.

LECTURA Y APROBACION DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR

El director de la Facultad Dr. Damian Aaron Porras Flores solicita al secretario de actas M.A.P. Ricardo Aarón González Aldana dar lectura a el acta de la sesión anterior realizada el día 08 de febrero de 2018, acto seguido se procede a dar lectura a dicha acta y se solicita al pleno emitir su aprobación, siendo ratificada por UNANIMIDAD.

INFORMES DE DIRECCIÓN Y SECRETARIAS

M.A. Hazel Eugenia Hoffman (secretaria de extensión y difusión)

Actividad: Egresados

Se realizó el estudio de seguimiento de egresados 2015-2016, se evaluó al 81.6% del universo de las 3 ofertas educativas. El 53.2% egreso en el 2015. El 67.1% esta titulado

Egresados.- En casi todos los aspectos evaluados estamos en una 70-80 de aceptación (biblioteca aulas, practicas etc), solo en vehículos oficiales el 65% lo consideró bueno

Empleadores.- El 97% de los empleadores continuaría contratando egresados. La calificación a la formación del egresado el 50% da 8, 30% da 9 y 10% da 10.

Actividades: promoción

Se realizaron hasta la fecha 28 programas de radio donde se da difusión a los servicios que ofrece la facultad, las carreras, trabajos de investigación y se invita a instituciones de los diferentes niveles de gobierno.

SEMANA FACIATEC, se llevó a cabo en el mes de mayo entre docentes y estudiantes, participaron en conferencias y cursos-talleres; muestra emprendedor, así como torneos deportivos y culturales.

Actividades: Vinculación

Facebook, la promoción en redes sociales en la cual se ofertan las oportunidades de empleo, prácticas profesionales, servicio social, eventos sociales, conferencias, convocatorias, avisos, etc.

Se participa en 5 foros de consulta y planeación (2 municipales y 3 Estatales)

Gestión de los recursos

Con la Secretaria de Desarrollo Rural (**SDR**) para diversificación frutícola se vendieron un total de **8100 plantas**

La Secretaria de Desarrollo Municipal (SDM), con dos propuestas la primera propuesta para 9 municipios y la segunda propuesta para 7 de la región noroeste del estado

Actualmente se trabaja en la propuesta para capacitación de los funcionarios municipales en temas de administración pública, gestión de recursos, planeación estrategia entre otros temas.

Se llevó a cabo la primera campaña de lentes en la que se vieron beneficiados 77 alumnos con déficit visual y en el mes de febrero se realizó la segunda Campaña para entregar lentes nuevamente a nuestra comunidad universitaria beneficiando a 67 alumnos, solucionándoles un problema que les ocasionaba un bajo aprovechamiento académico.

Actividades: Servicio social

En servicio social la Facultad en total se tiene una participación de 21 docentes y 145 alumnos. Se cuenta con 6 brigadas en ambos campus, en las cuales participan 13 docentes y 98 alumnos, el resto son SS individuales.

Becas

El programa SUBES de la SEP en becas de manutención, este año FACIATEC logró que 89 estudiantes fueran beneficiados, esto en dos convocatorias, en la anual 67 alumnos y en la convocatoria extraordinaria de 6 meses, 22 alumnos. Así mismo a través del mismo programa de la SEP se gestionaron 7 becas para titulación de alumnos.

Con la intención de apoyar a nuestros alumnos de origen indígena, así como a los de escasos recursos, o bien de horarios extendidos por diversas razones; se entregaron 43 becas alimenticias que consisten en otorgar una comida completa a los alumnos beneficiados, durante el ciclo escolar.

Actividades: difusión de la cultural

- Se llevó a cabo la presentación de un libro por parte de los integrantes del Grupo Disciplinar del programa de Ingeniera en Desarrollo Territorial, presentaron el libro: "Perspectivas del Desarrollo Territorial: Cultural, Social, Económica y Ambiental", se
- Se continúa con el programa "Paseo FACIATEC Cultural", el cual consiste en recorrer museos y lugares se ofrecieron 4 recorridos en el cual asistieron 40 alumnos.
- Dentro de la "semana de faciatec 2018" se realizaron eventos culturales como fueron: el concurso de conocimientos " Se Vale Saber ", la exposición fotográfica de la casa de cultura del COBACH y la presentación del grupo de danza infantil "Bité".
- Durante este periodo se tuvieron dos exposiciones fotográficas en el vestíbulo de la facultad, una en coordinación con Semarnat y Conafort por el "Día internacional del suelo" y la otra con la asociación civil Alianza Sierra Madre con la muestra fotográfica "Donde danzan nuestras almas".
- El registro en carnet cultural muestra que en el año en total la facultad organizó 38 eventos: 7 artísticos, 13 científicos y 18 deportivos, con una participación total de 1058 alumnos
- Se colaboró con la editorial universitaria para realizar el estudio hábitos de lectura de estudiantes y docentes
- Se realizó la campaña de donación de sangre en las instalaciones de la Faciatec, con la participación de 78 personas entre personal docente, administrativos y estudiantes, se obtuvo un total de 60 unidades útiles, este año se recabaron 62

- Se gestionó la impartición el curso taller de prevención de accidentes, primeros auxilios, rescate etc., con una asistencia de 17 personas tanto de personal docente como administrativo.

Actividades: Deportes

Se realizó el torneo “Convivencia Faciatec 2018” de voleibol mixto con la participación del personal docente, administrativo y extensión de Cuauhtémoc

Donde participaron 8 alumnos de la facultad en distintas disciplinas (Voleibol, Futbol Soccer Varonil y Femenil, Lucha, Softbol, Ajedrez).

De las participaciones destacadas están las de:

- Aldo Gutiérrez Chávez nos representó en los XXIII Juegos Centroamericanos y del Caribe en Barranquilla, Colombia, del 19 de julio al 3 de agosto de 2018. En la disciplina de Lucha Grecoromana.
- Daniel Torres Espinoza nos representó en los 1er Juegos Panamericanos Universitarios, Sao Paulo, Brasil 2018. 4to Lugar en vóley bol

La facultad participó en distintas disciplinas en los torneos de Inter-Facultades

Dentro de la semana de FACIATEC 2018 se realizó, un torneo cuadrangular de voleibol mixto con tres facultades invitadas (Ciencias Políticas, Filosofía y Odontología), donde participaron un total de 50 alumnos de las distintas facultades, para cerrar la semana FACIATEC se llevó a cabo el “Reto Jguares” donde los alumnos formaron 6 equipos de 7 integrantes cada uno para realizar pruebas de agilidad y destreza.

M.A. Janeth Margarita Fuentes Téllez (secretaria de planeación)

Se realizo el segundo informe para rectoría donde cambiaron los ejes rectores, en esta ocasión no se basa en estadísticas sino en resultados y nos complace decir que el informe se entrego en tiempo y forma.

Se sigue trabajando en el segundo informe del director por lo cual solicitamos apoyo a las diferentes secretarias para que se nos facilite información de sus áreas.

Profocie sigue su función de apoyo solo que está siendo un poco más tardado ya que hubo cambios en el proceso por parte de Dirección de Planeación esto con el fin de ejercer mejor el recurso.

Actualmente se recibió apoyo en los laboratorios con cristalería y reactivos.

Se agradece al comité de calidad para la reacreditación de los 3 programas educativos.

En días pasados se recibieron resultados de perfiles PRODEP y se hace la atenta invitación por parte del CUDD a tomar el taller de llenado de perfil PRODEP esto con el fin de un mejor resultado en su aplicación y/o renovación.

Se le da la atenta bienvenida a la M.C. Yara Noeli Moncayo Nájera a la secretaria, apoyando en lo que es reestructuración de la página FACIATEC.

M.C. Ramón Saúl Lujan Aguirre (Secretaria de Investigación y Posgrado)

Actividades

Maestría

- Se lleva a cabo la inscripción de la primera generación del programa de Maestría rediseñado
- Se está llevando a cabo el curso especial de titulación, como una alternativa al cambio de nombre del programa y para fomentar la obtención del grado (6 participantes).
- Se sometió el programa de Maestría a la evaluación PNPC, de la cual se llevó a cabo la plenaria el día 15 de Agosto y estamos en espera de dictamen

Doctorado

- A través del NAB, se definieron las políticas de permanencia, pregrado y obtención del grado del programa de doctorado, mismas que obran en poder del H. Consejo Técnico.
- La generación más avanzada del doctorado se encuentra ya en la fase de solicitud de exámenes pre-doctorales (5to semestre)
- Atendiendo a la innovación educativa, se explora este semestre la educación a distancia con apoyo del Instituto de Canario de Investigaciones Agrarias, España.
- Para fortalecimiento del doctorado, la Facultad gestionó ante el conacyt una estancia posdoctoral en España.

Vinculación

- UABC, Escuela de Enología y Gastronomía
- CMV
- SPV Chih
- UA Chapingo Posgrado Fitotecnia (buscando obtener snis nivel 2)
- Instituto de Innovación y Competitividad
- Dirección Ajunta de Posgrados y Becas
- Movilidad 19 estudiantes en lo que va del año (12 internacionales)

Indicadores

- Aceptados 17, inscritos 14, reingresos 38, dando población total de 52 estudiantes
- 42% femenino, 58% masculino
- últimas dos generaciones con un 100% de titulaciones
- 91% de la movilidad ha sido mediante beca mixta conacyt
- 100% de los alumnos de tiempo completo continúan con la beca de manutención, sin verse afectado el número de meses solicitados
- 100% del alumnado de posgrado contará este semestre con apoyo del programa institucional de tutorías

Invitación

- Curso de capacitación y formación de extensionistas en viti-vinicultura
- Convocatorias de Maestría y Doctorado
- XX (Vigésimo) Foro de Investigación dentro del marco del 55 (Quincuagésimo quinto) aniversario

Agradecimientos

- Al personal académico por su compromiso y por sus observaciones, las cuales nos permiten optimizar procesos, tiempos y recursos.
- Al personal administrativo por facilitar los medios a su alcance para que el profesor lleve a cabo su impartición de cátedra.
- Secretarios, Secretarias y muy en especial al Sr. Director quien siempre está pendiente de las actividades del Posgrado.

Adalberto Ortega Ortega (Coordinación Extensión Cuauhtémoc)

El nuevo acceso a la Facultad se encuentra en pausa ya que por cambio de funcionarios de gobierno se dará continuidad hasta que se integre el nuevo gabinete.

Se incrementó la matrícula a 90 estudiantes este semestre.

Nuevo programa en radio universidad y noticiero por lo cual podemos afirmar nuestro crecimiento y presencia en la ciudad.

Dr. Miguel Ángel Piñón Miramontes (Secretaria administrativa)

Rondines de vigilancia en el estacionamiento de maestros por reporte de accidentes a los autos estacionados.

Se está dando mantenimiento a las instalaciones y se invita a los docentes a cuidar de las herramientas de trabajo como lo son cañones así también informar sobre las necesidades que vean en la institución.

Continúa la venta de botellas de vino elaboradas por FACIATEC y se invita a comparar mediante descuento por nomina.

La oficina de proyectos es aliado estratégico SEDESOL en su 2da convocatoria se recibieron 160 proyectos y fueron aprobados 90, con total de apoyo de 15 millones de pesos a grupos vulnerables y Facultad.

Agradecer a Rosa Maria Yañez Muñoz por el trabajo en laboratorio de suelos.

En la producción de manzana por heladas tardías hubo un decremento pero por alza en el precio del fruto se espera recibir lo presupuestado.

Se ofrece el servicio de fumigación con el que cuenta FACIATEC siendo el encargado el Lic. Jesús Erubiel Tena Mendoza.

Ricardo Aarón González Aldana (Secretaria académica)

Exhorta a los profesores a atender y cumplir con las fechas importantes que marca el oficio entregado junto con su carga académica donde marca las fechas de exámenes parciales y finales.

Se están realizando rondines salón por salón con el fin de saber si los alumnos están siendo atendidos en tiempo y forma según su horario, por lo cual se pide si algún maestro hace algún cambio por conveniencia de los alumnos favor de avisar en la secretaria.

Los viajes de prácticas y estudio vencieron el 24 de agosto pero se dio prórroga hasta el 31 de agosto para

Las prácticas solo serán autorizadas en viernes ya que el horario de los alumnos de Ingeniero Horticultor se modifico de lunes a jueves y prácticas en viernes para así no intervenir con otras clases y ejercer el recurso del tiempo de la mejor forma.

Docentes favor de entregar al término de sus clases las llaves del salón que utilicen.

Del 30 de septiembre al 6 de octubre están programadas las salidas de viaje largos favor de no programar otras actividades.

Los tres programas de nuestra facultad están en rediseño al momento se está en espera de respuesta de Dirección Académica para reconocer el rediseño como un trabajo de diplomado.

Se les informa que el salón 304 ha sido remodelo y ya está listo para su uso.

Hasta el momento 5 alumnos se encuentran pre-inscritos por lo cual no se les puede dar acceso a clase.

La fecha de pagos de inscripción ya está cerrada y por ningún motivo se abrirá la opción de pago.

Se exhorta a los maestros a dar aviso en caso de tener algún imprevisto que les impida asistir a clase para que la secretaria académica organice algún evento o actividad para los estudiantes y estos no pierdan la hora sin sacarle algún provecho.

No habrá titulaciones en el mes de septiembre debido a cambios en el sistema.

El titulo y cedula próximamente serán digitales pero también habrá uno en papel.

El director **Dr, Damian Aaron Porras Flores** agradece a los secretarios su informe y reconoce el esfuerzo de los maestros.

Agradece a la Dra. Damaris Ojeda barrios por la obtención del reconocimiento por 30 años de labor en la investigación y enseñanza en el cultivo del nogal pacanero en beneficio de los estudiantes y productores del sector nogalero mexicano.

Felicita a la planta académica por que el 100% cuenta con un posgrado y reconoce a los maestros que se encuentran estudiando su doctorado, así como a los nuevos doctores que han obtenido su grado.

Respecto a la convocatoria PRODEP de 16 solicitudes 15 fueron aceptadas y la faltante se encuentra en replica ya que fue por un error del evaluador y no del solicitante.

Felicitar a extensión Cuauhtémoc por su programa de radio "aquí en mi tierra".

Invitarlos a participar en los cursos de vitivinicultura que serán impartidos por FACIATEC ya que nos honra ser miembros del consejo de vitivinicultura.

Ya se encuentra inscrita la primera generación de campus Papigochi, se seguirá trabajando para una mejor calidad de educación y al alcance de todos, las nuevas contrataciones de maestros para este campus son de Ciudad Guerrero y ya se encuentran trabajando en la Extensión Guerrero.

Se invita a los maestros a participar en el IX Foro de Investigación que será celebrado 15 y 16 de septiembre y en el 55 aniversario de la universidad.

En conjunto con la embajada española seremos sede del evento quiero ser científica dirigido a niñas de 13 a 16 años, agradeciendo a la Dra. Graciela Ávila por su compromiso con la investigación y por lograr este evento magno en nuestra Facultad.

Asuntos Generales.

Sentido reconocimiento por dar años de vida siendo docente a tres maestros en jubilación: Luis Madrid Guerra por 23 años de trayectoria, Jorge Arturo ramos García 29 años y Cruz Daniel Gallegos por 31 años.

Bienvenida a los nuevos profesores de campus guerrero: Concepción María Urbina Núñez, Alma Orozco Quezada, Jesús Alberto Almuina Sáenz y Juan Carlos cruz Hernández, así también en Cuauhtémoc al maestro Fernando Arredondo Ruiz.

El total de alumnos inscritos es de 800 por lo cual debemos mantenernos atentos a las necesidades del alumnado.

Se hizo la construcción de un salón mas en Extensión Cuauhtémoc por aumento en la matricula.

Se invita a los maestros a tomar palabra si así lo desean.

La doctora Adriana Torres toma la palabra e informa que la Red Emprende estará transmitiendo talleres y conferencias virtuales en el vestíbulo del 10 al 14 de septiembre por lo que invita cordialmente a los maestros envíen a sus alumnos a las conferencias que sean de su área igualmente informa que 23 proyectos emprendedores están en convocatoria en espera de ver cuáles serán aprobados.

Toma la palabra la maestra Emilia Duran y agradece a los maestros que están dando cuota voluntaria para ayudantía e invita a los maestros que puedan a apoyar.

Despedida

El director agradece a los presentes su asistencia y participación.

Sin más se da por terminada la sesión siendo las 18:48 hrs del día 30 de agosto del 2018